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猶 記得9月18日校友會成立典禮後，莫校監提議家教會和校友會以
合辦形式出版刊物，更立即給刊物題名為《情報》，意思是校友和家
長對學校都充滿感情，《情報》一詞亦呼應聖經的教導，「心中常存
著信、望、愛」。

有兩個深刻片段。第一個是家教會製作敬師心意展板，家長委員購
買精緻的紙蝴蝶，讓學生寫上感謝的話。當看見家長把紙蝴蝶一隻隻貼
上，展板看上去，就如一句句愛和感謝的心意在風中飛揚，如此別出心
裁的呈現方式，讓老師們感受到家長和學生對老師的情。

另一個片段是校友校董選舉，籌備過程和投票日在疫情非常嚴竣的
三、四月進行，校友會委員為了學校發展，不辭勞苦地開會再開會，討
論一個又一個方案。在投票日，看見委員們和參選者無懼疫情，現身協
助和支持，又聽到他們分享在學校成長的故事，本人深深感受到校友對
母校的愛。

感謝天父，讓本人來到聖提摩太小學，在這一學年認識到有情有愛
的家長和校友，感恩在2021-22年度見證校友會的成立，並陪伴家教會
在疫情下成長。

校長的話

情 報》，此名拆開兩字為「情」、「報」。指「充滿感情」的「報 
刊」。《情報》是由我們校監莫永佳先生親自題名，希望「透過定期的出
版，表達家長及校友對學校的感情，以及深厚的連繫」。是次創刊號得以出
版，也是因為莫校監的一句話，欲知來龍去脈，敬請留意《校長的話》。

此外，今期創刊號特別專訪兩位60年代畢業的校友：關治平太平紳士和
何濼生教授，他們向師弟師妹分享了自己的奮鬥故事和學習心得，請大家
一定要細閱《傑出校友專訪一、二》啊！

感恩《情報》終於面世，這是屬於聖提摩太小學的刊物，大家怎可以不
支持呢？

校監的話
感 謝神，帶領聖公會聖提摩太小學走過135個年頭，學校的教育成就不
斷進步，受到廣泛的好評，培育一批又一批的社會精英。

「如今常存的有信、有望、有愛。這三樣，其中最大的是愛。」 (哥林多
前書13:13)本校以聖保羅的學生（聖提摩太）命名。聖保羅教導提摩太以愛
為榜樣，以愛為教導之本。因此，學校本著愛及耶穌基督「非以役人，乃役
於人」的精神，以靈、德、智、體、群、美六育，提供優質課程，以及多元
化的課外活動，豐富學生的學習經歷，使學生身心靈得以均衡發展，培養成
為健康快樂、自信自律、敬虔負責、具創造力及積極性人生取向的孩童，實
踐全人教育的使命。

家長教師會和校友會是學校重要而珍貴的夥伴。本人謹向家教會主席陳
女士、副主席伍女土、校友會主席林先生、副主席吳先生致以衷心感謝，感
謝各位對學校的付出和支持。最後，祝賀校友會的成立，並恭喜家長教師會
及校友會聯合出版創刊號《情報》，願主與你們同在。

莫永佳校監

田少斌校長
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各位校友無懼疫情，一同回到母校，出席校友校董選舉，

在往後協助母校發展。

校友校董選舉

校友會成立，令教師與歷屆畢業生有相聚的機會，增強彼此間的溝通。
同時，希望校友能發展所長，回饋母校，協助母校發展。校友會校友會

活動活動
聖公會聖提摩太
小學成立已經超
過一個世紀了，
校友遍天下，他
們發揚母校「非
以役人，乃役於
人」的精神，在
不同崗位上，為
社會作出貢獻。

校友會成立典禮
當天，多位校友現場出席支持，場面非常熱鬧。當天，多位校友現場出席支持，場面非常熱鬧。

第一屆校友會執行委員會正式成立。第一屆校友會執行委員會正式成立。

校友們回校重遊舊地，回顧點滴。 校友們回校重遊舊地，回顧點滴。 

不同屆別的校友聚首一堂。不同屆別的校友聚首一堂。

謝振強顧問以輕鬆生動謝振強顧問以輕鬆生動
的方式為我們致辭。的方式為我們致辭。

新一屆校友校董順利選出。新一屆校友校董順利選出。 投票後，由梁主任宣佈點票結果。投票後，由梁主任宣佈點票結果。
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男兒當自強，男兒志在四方

關治平先生關治平先生

男兒當自強，男兒志在四方

Ir Edgar C.P. Kwan BBS, JP
BSc (Eng), MSc (Eng), MBA, AMDP (Harv)
FICE, FIStructE, FHKIE, Authourised Person HKSAR

工程師，銅紫荊星章，太平紳士工程師，銅紫荊星章，太平紳士

Ir Edgar C.P. Kwan BBS, JP
BSc (Eng), MSc (Eng), MBA, AMDP (Harv)
FICE, FIStructE, FHKIE, Authourised Person HKSAR

圖一：昔日校舍天台
圖一：昔日校舍天台

圖二：小息了，大家在操場上散步圖二：小息了，大家在操場上散步

圖三：小息後，排隊上課室去！

圖三：小息後，排隊上課室去！

以上圖片由聖提摩太小學提供。以上圖片由聖提摩太小學提供。相片由關治平先生提供相片由關治平先生提供
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一邊說，一邊回味。以前的校舍簡陋，同學們一同喝
水，或打球，或聊天，大家說說笑笑，簡簡單單地在
提小度過了六年的小學生活。

聖提摩太小學經歷了一百三十五個寒暑，校舍擴充
了，「以玩乒乓球度小息」的傳統仍一直保存下來，
乒乓球桌的數量亦隨着學生人數而增加，由一張變
四張。關先生知道師弟師妹在疫情下需暫別乒乓球都
表示可惜。他寄語師弟師妹，不要小看自己。他說： 
「以前的社會，家庭環境一般，都是靠自己力爭上
游。以前的家庭，一家八口睡一張床，對比現在的劏
房有獨立廚廁，已是不錯了。」關先生語重心長地說:
「男兒當自強！」他繼續解釋：「男兒，是指每一個
人，不分男女。每個人都要靠自己的力量努力，不是
依靠別人幫你的。成功與否，到最後要問問自己，當
初有沒有努力，有沒有盡力。」

關先生感慨現今的小孩眼光短淺，他說：「除了男
兒當自強，還有男兒志在四方。」這兩句都是關先生
媽媽從小給他的座右銘，今天他把這兩句名言都送給
提小的師弟師妹：「希望你們可以把眼光放遠一點，
不要只看到土瓜灣和紅磡，或者只看到香港，更要放
眼看世界。盡能力，行遠一點，到外面走走，多看一
點，再回來貢獻社會。」

關治平先生為香港貢獻良多，他獲香港特區政府頒
授銅紫荊星章，並委任為太平紳士。關先生曾參與香
港各大大小小的基礎建設項目，由香港中文大學至望
夫石一帶的沙田新市鎮規劃，以至各行車大橋、道路
的建設，關先生都曾參與其中，功績不能盡錄。雖然
年過半百有多，關先生仍不斷進修，實行「活到老，
學到老」。近年他更致力透過緬甸商會將香港推廣至
緬甸，為社會獻力。

圖四：小息時，大家可打籃球。圖四：小息時，大家可打籃球。

聖 公會聖提摩太小學創校135周年，畢業生無
數，而校友會就成為了聯繫畢業生與母校的重

要橋樑。畢業於1962年的關治平先生，現職土木工程
師，於一間國際創科公司擔任副主席，同時也是香港
大學的校董、香港建造業訓練局主席、香港建造商會
榮譽會員、香港房屋協會（2015-2021）薪酬委員會
主席及執行委員會的委員和香港特區政府多個不同部
門委員會的委員。我們十分榮幸能邀請關治平先生作
專訪，一起聽聽他細訴在提小的往事。

「你對於提小的印象是怎樣的呢？」關先生予以
良好的評價，他說：「當年學校的校風很嚴謹，聖公
會辦學一向不錯，以商業用語形容，就是聖公會屬下
的學校對於『Quality control（品質控制）』是嚴謹
的。」嚴，就代表惡？代表老師對學生冷酷無情嗎？ 
不是，他續說：「以前的老師地位崇高，不容挑戰，
但同時又充滿愛心，對學生十分了解。」回憶當年往
事時，他印象較深就是「二次創作」。他說：「以前
的年代，上堂沒甚麼好搗蛋，都是傳紙條、畫花課
本，最壞就是做『二次創作』。」關先生口中的「二
次創作」是指利用課文中的唐詩或文言文作改編，轉
換一些同音字詞或加入搗蛋的字眼，令原本嚴肅的字
句變得玩味。

問及今昔校舍有何分別時，關先生立刻想起乒乓球
桌。他娓娓道來：「一聽到小息鐘聲，我們便急急腳離
開課室，前去打乒乓球。六年級，在四樓，稍有遲疑？
就玩不到了！」當年的提小只有一座校舍，地方不多，
卻放着一張乒乓球桌讓同學在小息時玩樂。「以前沒甚
麼娛樂，若因為時間不足，未能排隊打乒乓球，則會
打籃球。女孩子通常坐在一旁聊天或閱讀。」關先生

關治平先生出席緬甸商會啟動儀式。（網絡圖片）關治平先生出席緬甸商會啟動儀式。（網絡圖片）

（圖片由聖公會聖提摩太小學提供）（圖片由聖公會聖提摩太小學提供）



聖 提摩太小學畢業的畢業生人才輩出，在1962年
畢業的有四十多人，單單升讀香港大學的已經有

六人，當中還未數算升讀中文大學的數位。當中有現職
醫生的；有現職香港房屋協會主席的；更有現職大學教
授的，其中當教授的就有何濼生教授。

何濼生教授畢業於香港大學經濟系，考獲多倫多
大學經濟學碩士及博士。專攻政策研究，曾任職加
拿大安大略省政府經濟部及安大略省經濟局。其後
在香港中文大學任教十二年，1995年轉到嶺南大學
任職經濟系教授，並兼任系主任及公共政策研究中
心主任。2015年退休後仍以兼任形式繼續其研究及
教學工作。2016年9月轉職香港珠海學院為商學院院
長；2019年何教授重返嶺南大學。現時是潘蘇通滬港
經濟政策研究所所長。何濼生教授與關治平先生既是
同屆畢業生，又是同𥦬好友，小學畢業後，雖各奔前
程，但偶爾還是會聯絡一下，畢竟是最要好的同學。

對何教授而言，音樂總是時常牽絆着珍貴的回憶，
縱使已過了六十年，但是在提小六年間唱過的聖詩、
校歌、始業歌、休業歌等仍猶在耳。受訪時，何教授
也不禁哼了幾句，隨着音符、歌詞，彷彿又回到昔日
校園時。

唱着唱着難忘的休業歌，何教授忽然語重心長地
說：「基本功很重要，把基礎紮穩很重要。」準備聽
故事啊！

博聞強識的大學教授，想必滿腹經綸、常常名列
前茅，怎想到何教授當年在提小唱着休業歌時，心情

是非常失落呢！何教授憶述小時候的他每次收到新學
年課本時，都會非常雀躍，馬上就會翻翻新課本，好
奇着新學年將會學到甚麼、哪些課題最有趣......他坦
言：「一做功課，不知怎的，就想偷懶一下。」結
果，在升中派位時，未能如願派到心儀的中學。對於
此事，何教授一直耿耿於懷。

一蹶不振從來沒有發生在何教授身上，他失落了
很短時間便收拾心情去叩門面試。經過一番折騰，
何教授最終入讀了一所英文中學。由於他就讀小學期
間，未有盡一切努力學習，第一年中學生活，必須加
把勁，以追上英文及各科的進度。他說：「英中（英
文中學）的老師全都是以英語授課，以前小學一向是

1 上進心 定目標 合適目標
BSocSc (HKU), M.A., Ph.D. (Toronto), BBS

何濼生教授何濼生教授
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BSocSc (HKU), M.A., Ph.D. (Toronto), BBS



以粵語授課，一時之間適應不來，上課時完全聽不明
白。但我會自行寫筆記，上課時不停寫筆記，回家再
查字典。」他強調說：「每一行都要查啊！」

何教授的一詞一語，仔細地形容過去的學生要進步
是多麼不容易的事。「當年沒有手機、google，就只
有字典。每天放學做功課都要查字典，每個字，一個
一個，一行一行地查，已經再無時間去玩了。」他抱
着「天天向上，明天比今天進步，今天一小步，明天
一大步」的心態，努力不懈了整整一年。中一學期完
結時，何教授已經後來居上，追到與同級同學同樣的
水平，在之後的中學公開試更考獲非常優異的成績，
順利升讀香港大學。

何教授回想着那些埋頭苦讀的日子，「曾經零分，
一時錯手，不需太介懷，千萬不要失去信心，成績不
是一切，人生的課堂仍要繼續。」他鼓勵一眾提小的
師弟師妹，「要求自己有進步，而這個進步是能力所
及的進步，啟動學習的心，建立成功感。」

成功感是一把啟動學習動機的黃金鑰匙，何教授
的這把黃金鑰匙來自於當年一位提小的老師，當時的
班主任。何教授當年常常自製玩具，例如：針孔攝影
機（Pinhole camera），總之就是喜歡新玩意。那位
老師一路默默地觀察，把這些小玩意都看在眼內，
記在心裏，就在那年的成績表用筆墨記下，簡單的 
「具科學頭腦」五個字，對何教授作了肯定。成績
表雖然發黃變舊，但老師的評語卻牢牢的被何教授
記住了。

何教授於2016年獲特區政府頒授銅紫荊星章。他
的研究以政策分析為主，學術論文約百篇，專書數
本，範疇涵蓋經濟、政治、心理和教育等領域。何教
授現於大學專門研究「生命教育」範疇，更藉自身經
歷撰寫了不少書籍，他的著作‘The Psychology and 

Economics of Happiness : Love, life and positive 
l iv ing’更促成大學開辦新的學科—Understanding 
Life and Happiness: an interdisciplinary approach，
傳承生活與快樂之間的奧祕。何教授在書中介紹了自
己的「快樂方程式」，就是LIFE，L是Love關愛、I是
Insight智慧、F是Fortitude堅毅、E是Engagement行
動。內容就是敬畏生命、愛惜生命、自強不息。何教
授除了醉心學術研究，他的興趣更是多元化，包括：
小提琴、太極拳、羽毛球等。

何教授勉勵各提小的師弟師妹，「要對自己老老
實實，問問自己想不想進步。」他還說：「進步，是
與自己比較，不是別人。」與別人的追逐沒意思，總
有人比你強。最後，何教授囑咐各位：「一、要有上
進心；二、定目標；三、目標要合適。」人生目標有
終極目標和工具目標。終極目標是不停自我完善，我
們必須對終極目標堅持到底，而工具目標是需要不時
修改的。何教授又說：「人生的課堂一堂接一堂，跌
倒，站起來，再走過，回頭看，又進步了。」

圖一：詩歌禱文集圖一：詩歌禱文集

圖三：畢業證書圖三：畢業證書
圖二：詩歌禱文集圖二：詩歌禱文集
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吳銘棋（副主席）

校友會
執委的話執委的話

林凱峯（主席）

我很高興能夠成為第一屆校委會成員，
並 有 幸 成 為 主 席 。 因 為 疫 情 的 關 係 ，
校委會的成立過程曾出現無數不確定性
及 各 種 不 穩 定 因 素 。 幸 好 ， 所 有 校 委
會 成 員 、 校 長 及 一 眾 老 師 都 秉 承 校 訓 
「非以役人，乃役於人」的信念，校委會
才得以順利成立。希望日後能凝聚更多校
友，共同推進母校的發展。

作 為 聖 提 摩 太 的 1 9 9 6 年 畢 業 生 ， 
我對母校懷着深厚的感情。鄭副校
長，龍老師和李主任都是教導我的恩
師，他們對我孜孜不倦的教導，我一
直銘記於心。很榮幸可以回到母校參
與校友會，並作為其中一份子，為母
校作貢獻，我不會辜負恩師和母校的
培育。

我因為受母校教導，想為母校
出一分力，為母校服務。

梁振偉（秘書）07
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葉振興（康樂）

踏 入 社 會 後 ， 我 沒 有 忘
記 母 校 的 校 訓 ， 實 踐 
「非以役人，乃役於人」的
精神。感謝主，讓我有機會
回饋母校，參與校友會委員
會，並擔任「司庫」。希望
日後能加強校友與母校之間
聯繫，學習與人相處和團隊
合作精神。祝母校135歲生
日 快 樂 ， 全 體 師 生 蒙 主 帶
領，繼續學習。

李文浩（司庫）

我是1977年的畢業生，
很高興能在聖公會聖提
摩太小學畢業。我常常
想念昔日有趣的校園生
活。成長後，我在社會
不同工作崗位服務，以
往在早會聽着各師長教
導聖經的真理，以及當
班長和副風紀隊長的經
驗，都對我的成長有很
大的幫助。畢業30多年
了，十分感謝母校對我
的栽培。

楊溢天（聯絡）

感激母校給予啟蒙的教育，校訓「
非以役人，乃役與人」總是提醒我
為人處事時應有的態度。母校成立
135周年，在悠長歷史洪流中屹立
不倒，繼往開來地教育聖提摩太的
學生，成為社會傑出的棟樑支柱。

祝願校友會的成立，能團結來自四
方八面的校友，為母校作出貢獻。

鄧崇偉（總務）

大家好，我是2011年畢業生楊溢天，很
榮幸可以成為第一屆校友會執委成員之
一。校友會的成立過程絕不容易，全賴
梁主任和鄧老師，以及各委員的合作，
才有今日的聖提摩太校友會。希望往後
的畢業同學也能積極參與聖提摩太校友
會的活動，以及秉持「非以役人，乃役
於人」的精神在社會發光發亮。

林凱峯 主席

吳銘棋 副主席

梁振偉 秘書

李文浩 司庫

楊溢天 聯絡

鄧崇偉 總務

葉振興 康樂

校友姓名 職位

聖公會聖提摩太小學
2021-2022年度校友會執委



成成長長的的天天空空

即使面對疫情，亦無阻家長學習如何成為一位更好的父母！

同學們，您們的成長道路並不孤單！有家長、老師、社工們同學們，您們的成長道路並不孤單！有家長、老師、社工們
為您們打打氣，一起抗逆同行！為您們打打氣，一起抗逆同行！

由「親子遊戲愛連繫協會」所舉辦的「兒童為本遊戲治療」 由「親子遊戲愛連繫協會」所舉辦的「兒童為本遊戲治療」 
家長課程已順利完成。我們期望可以訓練父母成為孩子的輔導員，家長課程已順利完成。我們期望可以訓練父母成為孩子的輔導員，

協助子女表達內心感受，增強親子之間的溝通及瞭解。協助子女表達內心感受，增強親子之間的溝通及瞭解。

親親子子

講座

子女的身心健康成長，有賴一眾家長的投入參與！

長長家家

「「                  遊遊戲戲」」父母學堂父母學堂

欣賞各位家長的投入、專注！

欣賞各位家長的投入、專注！
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家長學堂家長學堂
學校重視家長教育工作，故在開學初期，已為家長籌劃了全年的培訓大計，鼓勵家長積極參與。

親子執筆改善講座讓家長和學生重新學習執筆的正確方法。

於家教會周年大會舉行
的家長講座，邀請資深
的生命啟導師霍耀明先
生主講「父母如何幫助
子女成材」，啟發家長
發現與子女良好的相處
及溝通方式。

為小六學生及家長舉辦升
中資訊講座，邀請旅港開
平商會中學陳得南校長到
校講解最新的升學資訊。

「「親親子子配配音音員員體體驗驗班班」」
家長與子女都踴躍嘗試為影片配音。家長與子女都踴躍嘗試為影片配音。

由家長教師會委員帶領的由家長教師會委員帶領的
「家長桌遊玩樂天地」，教導家長透過「家長桌遊玩樂天地」，教導家長透過

「桌遊」增進親子關係。「桌遊」增進親子關係。

專業配音員為我們示範如何為
專業配音員為我們示範如何為

影片配音。影片配音。



家教會家教會

生命教育—

家長們全情投入工作坊活動。家長們全情投入工作坊活動。
陳穎欣博士為家長主持 陳穎欣博士為家長主持 

「感恩有您」家長講座及工作坊。「感恩有您」家長講座及工作坊。

感恩ç感恩ç 您您有有

行行旅旅

縱然疫情常變，亦難阻我們同行的決心！縱然疫情常變，亦難阻我們同行的決心！

大家終於可以走在一起享受大自然了！大家終於可以走在一起享受大自然了！



大家好！我是第九、十屆家教會副主席「莊媽」Crystal。

「 我 們 曉 得 萬 事 都 互 相 效 力 ， 叫 愛 上 帝 的 人 得 益 處 ， 就 是 按 他 旨 意 被 召 的 人 。 」 

羅馬書 8:28

這四年的委員經歷，體驗到家校合作，學校非常願意聆聽家長的意見，家長們又跟學

校合作，舉行的活動都切合家長的需要。

我們透過家教會凝聚家長們，雖然疫情使大家要保持社交距離，卻不能阻礙人

的熱情。我們有家長團契，又有家長桌遊活動，希望家長可以互相支持。

感謝一班家長們、委員們、老師們，大家同行，同心又有默契，在

活動中表現投入、合作無間。大家的熱情感染了小朋友，使大

家都喜歡聖提摩太這個家。

今年是提摩太小學135周年，祝願學校繼續桃李

滿門，人才輩出；家教會跟學校合作，

發揮家校合作的精神，讓小朋

友愉快成長。

陳愛怡女士（6B張悅綾家長） 主   席

伍佩華女士（6A莊悅恩及3A莊軒朗家長） 副 主 席

麥嘉嘉女士（3A許天華家長） 秘   書

梁珮思女士（5A麥傲家長） 司   庫

譚穎茹女士（2B黃卓弘家長） 核   數

王來春女士（3B廖文豪家長） 康樂及教育

方少貞女士（6B盧芷萱及3C盧梓晉家長） 聯   絡

王利華女士（5C黃梓軒家長） 聯   絡

高淑美女士（4B廖智軒家長） 總   務

牛愛紅女士（5A劉同一家長） 總   務

林月娥女士（4D孫珮斯家長） 宣   傳

家長姓名 職位

聖公會聖提摩太小學
2021-2022年度家教會
第十屆家長委員 時光飛逝，在提小已經有12年了。由當初只參與義工家長服務，到後來成為家長教師會

主席，感受良多。
作為家長，看見老師們對學生悉心裁培，倍感暖心。教養孩子的路上遇到困阻，感恩

有老師成為我最好的伙伴，同心協力，伴我一起教導女兒茁壯成長。
作為主席，家校合作增強了我對提小的歸屬感。疫情之下雖有限制，但為了團

結家長的力量，我們積極舉辦活動，強化家長與學校的聯繫，一起為孩子

們創造理想的學習環境。感謝每位參與家長，共同創造美好的回憶。

同時感謝校方的全力支持及信任，使一切得以圓滿。今年是我校創校135周年的大日子，也是校友會正式成立
的第一年。本人祝願學校年年豐盛、人才輩出，培養

更多優秀英才，並祝賀本屆畢業生前程似錦！

陳愛怡  主席

伍佩華  副主席

12
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我對學校感情深厚，源於我一對子女都在本校就讀。
十幾年來經歷了學校的風雨與成長，也見證了新任校長

到校後，帶來對學校各方面的啟迪。作為聖提摩太的一份

子，我樂見同學成績不斷進步、校風愈見純樸、老師教學熱誠

不減、校政愈趨穩健順暢，也同時得到家長的支持；而家長教師

會主席與一眾熱心委員的帶領和各位家長的支持下，也發展得愈見

蓬勃。以上這些，都是大家努力的成果，值得我們引以為傲。

疫情期間，老師都不辭勞苦，主動為同學安排網課，協助他們趕上進度，講

解難明課題。他們的教學熱誠、對教育事業的認真負責和對同學的愛都是

值得我們稱道讚許的。我很高興有機會在這裏和大家分享我對學校不斷成長的喜悅，願大家

跟我有同樣的想法。學校的將來必將更值得期待。
各位家長、同學、老師，我們要繼續加油哦！

轉眼間，我作為提小學生的家長已踏入第八年。我陪着孩子們與提小一同經歷、改變和成長。教師們的用心、學生們的純樸，是提小一直保持良好校風 的關鍵。
學校一直予人傳統學校的印象，亦因田校長的加入而有了多元化及嶄新的改變。今年開學初期，因疫情反覆很多活動不能舉行，田校長竟然將學校佈置成離境大樓一般，並邀請真正的飛機師到校，為小朋友講解，為小朋友帶來了一場難忘的線上旅程！我在協助學校舉辦活動的過程中，體驗到家校同心。在此衷心祝賀提小135周年校慶快樂、不斷進步。

成為家教會委員這兩年時間裏，跟老師和各家長建立了寶貴的

情誼，與各委員同心協力推動會務，成為學校與家長的橋樑。

疫情下，感謝老師不時會以關愛電話跟家長溝通，協助家庭需

要。在這艱難的情況下，學校仍積極為學生及家長安排多元化

的活動，讓學生在停課期間能在線上見面和遊戲等，使學生

愉快地渡過這特別假期。

最後，我衷心感謝田校長和各位教職員的栽培和關

愛，並祝大家身體健康！生活愉快！

我真的很榮幸可以當家長校董和加入家

教會！我對家教會的服務工作感觸良多，

尤其是老師對同學們的用心教導和無私奉

獻。家教會更舉辦了「提小家長也敬師」活

動，讓家長把對校長、老師的感恩心聲寫在

一張張漂亮的心意卡上。我在參與的過程中

也非常感動。

因為疫情，網課的時間也多了，在編寫課

程方面，老師們絞盡腦汁、費盡心思。另

外，為了小朋友健康成長，還安排了一連串有趣的線上活動，例如：線上遊學

團、ZOOM戰135和舞走疫情……真的很有新鮮感！

在履行家長校董職務期間，知道田校長亦為學校增添了不少曝光率和訪問，

此舉大大提升了外界對提小的良好印象，更了解我校的良好教育和學生的

美好品格。每年升中派位的彪炳成績更讓人鼓舞。田校長和各位老師

的齊心努力的確有目共睹。我真的沒有後悔選擇了「聖公會聖提

摩太小學」。

祝田校長、副校長、主任、老師身體健康！ 

工作愉快！

梁珮思  司庫

麥嘉嘉  秘書

王利華  聯絡

方少貞  聯絡



成為家教會委員這兩年時間裏，跟老師和各家長建立了寶貴的

情誼，與各委員同心協力推動會務，成為學校與家長的橋樑。

疫情下，感謝老師不時會以關愛電話跟家長溝通，協助家庭需

要。在這艱難的情況下，學校仍積極為學生及家長安排多元化

的活動，讓學生在停課期間能在線上見面和遊戲等，使學生

愉快地渡過這特別假期。

最後，我衷心感謝田校長和各位教職員的栽培和關

愛，並祝大家身體健康！生活愉快！

疫情起始，作為家長，除了防疫，同時

擔心子女學習進度。校方迅速推出應變措

施，安排老師與學生透過線上模式上課。

珮斯和同學每天都很雀躍，期待老師主持課

堂，隔着熒幕學習和互動見面，大家你一句我

一句，非常開心！

疫情期間，校方與家長的溝通尤其重要。我和其他家教會委員非常明白

這屆小一新生家長面對不少挑戰，我們與新生家長藉着通訊群組，緊

密連繫，以過來人身份解答提問，並向校方轉達家長們的意見。

衷心感謝田校長、鄭副校長、各位老師一直以來對學生的悉心

栽培教導。希望疫情過後，同學們的歡笑聲響遍校園，大

家一起參加家教會各項豐富多彩的活動！

第一次成為委員，感受到學校對家校合

作的重視。學校一直希望透過家教會委

員了解不同家庭的情況，以幫助更多家

庭，讓小朋友樂於學習。

這年學校舉辦了多項多采多姿的活動，不論是網課

期間的線上活動，還是實體的遊戲學習，眼見小兒子

對上學充滿期待，開心上學去，回到家還會考問媽媽

他當天學到的新知識；一年級時已可以自動自覺完成功

課、收拾書包，相信作為家長，看見初上小一的小朋友

上學又開心又學到知識，遇上的每一位老師都那麼有愛心和盡責，實在十分欣慰和

感恩！

這年，加入了家教會成為委員，能夠有更多機會反映意見和提出建議，感恩學

校的校長、副校長、老師們都持開放態度接納委員意見。在互相信任的氛

圍下，一起討論幫助學校持續改進的良策。此外，因着委員的身份，讓

我多了機會參與學校活動，過程中最難得是可以看到小兒子在校的

活動情況，小兒子看見媽媽在校有份參與，也感到特別開心

和起勁，更加投入學校活動，為此十分感謝學校設有家

教會，讓家長有機會參與其中。

適 逢 學 校 1 3 5 周 年 ， 在 此 謹 祝 學 校 

生日快樂，校譽昌隆！

在疫情籠罩下，無論學校、老師、家長和同學們都面對着前所

未有的挑戰。停課期間，校長和老師們花了不少心思去舉辦活

動，如電影欣賞《二次人生》及《提小陪你宅家樂》，讓學

生渡過了一個特別假期。
真的很榮幸可以加入家教會行列，通過參加家教會及

家長義工協助學校安排活動，讓我深深體會到家校

合作的重要性。

譚穎茹  核數

疫情之下，學校積極舉辦活動，豐富學生的學習生活，增

添了樂趣，使學生感到無比歡樂。

老 師 在 線 上 教 學 也 付 出 了 很 多 心 血 ， 但 為 了 孩 子

們 ， 他 們 盡 心 盡 力 ， 關 顧 到 每 位 學 生 都 能 專 心 

上課。
老師，您們辛苦了！我真的很榮幸能成為家教會委員，藉以了解

家長與學校，發揮橋樑的作用，使家教

合作更上一層樓！
林月娥  宣傳

委員心聲
委員心聲
家長教師會

牛愛紅  總務

王來春  康樂及教育

高淑美  總
務
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